



**12 Pièces**

**500 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7910F**

**5 500 000 €**

**Pyla-sur-Mer**

Maison à vendre (33115)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Pyla sur mer Le Mouleau. Au dessus des plages. Villa entièrement rénovée d'environ 500m2 avec piscine. Belle réception de plain-pied sur terrasse avec vue dégagée et panoramique sur le Bassin et Cap Ferret. Salle à manger et cuisine américaine d'été et hiver entièrement équipée. Spacieux et lumineux salon, sur terrasse. salon rooftop, 3 suites avec dressing et salle de bain. 5 autres suites donnant sur terrasses et leur 5 salles d'eau. Jardin au calme et sans vis-à-vis, piscine chauffée. 5 emplacements de parking. Garage, atelier. Prestations haut de gamme et ascenseur. Environnement calme ...

Pyla sur mer Le Mouleau. Above the beaches. Completely renovated villa of approx. 500m2 with swimming pool. Beautiful single-storey reception room opening onto terrace with unobstructed panoramic view of the Bassin and Cap Ferret. Dining room and fully-equipped open-plan summer and winter kitchen. Spacious, bright living room opening onto terrace. rooftop living room, 3 suites with dressing room and bathroom. 5 other suites opening onto terraces and their 5 shower rooms. Quiet, unoverlooked garden, heated swimming pool. 5 parking spaces. Garage, workshop. Top-of-the-range amenities and ...

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

